

Göttingen

## Kreis befragt Website-Nutzer

**[23.11.2015] Zur Zufriedenheit mit der Landkreis-Website befragt jetzt die Kreisverwaltung Göttingen ihre Nutzer. Die Daten dienen der Qualitätsüberprüfung und sollen zur Aktualisierung des Internet-Auftritts beitragen.**

Die Kreisverwaltung Göttingen befragt jetzt Nutzer zu deren Zufriedenheit mit der Landkreis-Website. Nach Angaben der Verwaltung soll die Befragung deutlich machen, wer die Website besucht und welche Erwartungen oder Ansprüche die Nutzer haben. Die gesammelten Daten werden laut der Meldung ausschließlich für die Auswertung gespeichert und anschließend gelöscht. Die Befragung erfolgt anonym und auf freiwilliger Basis; die Aufforderung zur Teilnahme kann weggeklickt werden. Alle Teilnehmer nehmen automatisch an einer Gewinnverlosung der Verwaltung teil. Vorangetrieben hat die Evaluation des Internet-Auftritts der Kreistag. Die externe Begutachtung soll die interne Qualitätsüberprüfung vervollständigen und gleichzeitig zur stetigen Aktualisierung der Website beitragen.

(di)

Stichwörter: CMS | Portale, Kreis Göttingen